

平成 27 年度第 1 回宇都宮大学経営協議会議事要録

日 時 平成 27 年 4 月 24 日（金）10 時 30 分～11 時 28 分
場 所 宇都宮大学本部第一会議室
出席者 石田，飯村，板橋，上岡，観堂，北村，須賀，角，浜村，増山，築，
藤井，茅野，池田，加藤，田巻，伊東，石井，杉田の各委員
藤井監事，堀監事，夏秋副学長，松金学長特別補佐

議事に先立ち，学長から，平成 27 年度第 1 回宇都宮大学経営協議会開催にあたっての挨拶があり，続いて，委員名簿順に委員等の自己紹介があった。

次に，平成 26 年度第 5 回宇都宮大学経営協議会議事要録（案）を確認し，原案のとおり承認した。

[議 題]

1. 国立大学法人宇都宮大学学長選考会議の委員選出について 資料 1

学長から，資料 1 に基づき，国立大学法人宇都宮大学学長選考会議の委員について，木村直人委員の辞任に伴い，同選考会議規程第 2 条第 1 項第 1 号委員（国立大学法人宇都宮大学経営協議会規程第 2 条第 5 号に規定する委員（学外委員）のうち，経営協議会において選出された者 8 名）が 1 名欠員となっているため，後任の委員を補充する必要があることが説明され，審議の結果，上岡利夫委員が選出された。

なお，委員の任期は経営協議会委員としての任期である平成 28 年 3 月 31 日までとなる旨の説明があった。

2. 第 3 期中期目標・中期計画（案）について 資料 2

藤井理事から，資料 2 に基づき，第 3 期中期目標・中期計画（案）について，文部科学省から新たに示された「第 3 期中期目標期間における国立大学法人運営費交付金の在り方について（中間まとめ）」において，各大学が取組構想を作成することとなっており，この取組構想は第 3 期中期目標，中期計画に記載されるべきものであることから原案の見直しを行う必要がある旨の説明があった。

続いて，茅野理事から，第 3 期中期目標期間における本学の取組構想の概要について説明があり，意見交換を行った。

（主な意見等）

- ・ 本学のブランドイメージがはっきりするものを掲げられないか。
（→ 現在作成している取組構想に「宇大らしさ」，「宇大の強み」をより具体的に表現したい。）
- ・ 高大接続改革（入試改革）の論点が入ると，求める人材が具体的になり，本学の特長も出るのではないか
（→ 今年度は「グローバルサイエンスキャンパス事業」が採択されたので，これを入試につなげることを検討している。また，新学部では全ての学科で A O 入試を導入する。多様な能力をどう評価し，受け入れていくかが重要であるが，この取組は他学部にも広めていきたい。）
- ・ 「グローバルにチャレンジする人材育成と地域のグローバル化への対応」とは具体的にどのようなことを考えているのか。

(→ 日本人学生の海外留学と外国人留学生の受入について、それぞれ具体的な数値目標とそれを達成するための取組の検討を進めている。

さらに、協定を締結している海外の大学と実質的な交流を深めるために、まず教員の研究交流を適切に行い、それをベースに学生の交流に広げる取組についての検討を進めているところである。

また、国際学部では本年度から「外国人生徒入試（特別入試）」を実施することとしており、より多様な人材を受け入れ、様々な分野で活躍できる人材を育成することを考えている。）

- ・良い取り組みである。本学の特色の一つになることを期待する。是非進めていただきたい。
- ・栃木県経済同友会では6月に大学コンソーシアムとちぎに対し、グローバル人材育成をテーマとした提言を行う予定である。
- ・アジア諸国との国際交流のキーマンを養成するという点では「ロータリー米山記念奨学会」はすばらしい制度である。是非宇都宮大学でも国際交流に役立てていただきたい。

(→ 本学でも学生募集に反映させていきたい。)

[報告事項]

1. 平成 27 年度国立大学法人宇都宮大学年度計画について 口頭

藤井理事から、平成 27 年度国立大学法人宇都宮大学年度計画について、3 月 31 日（火）に文部科学大臣へ提出し、本学公式ホームページにも掲載した旨の報告があった。

2. 平成 27 年度宇都宮大学入学者選抜実施結果について 資料 3

茅野理事から、資料 3 に基づき、平成 27 年度宇都宮大学入学者選抜実施結果について報告があった。

3. その他

資料

池田理事から、資料に基づき、ローソンの「まちかど厨房」において「ゆうだい 21」を使った弁当の販売を開始した旨の報告があった。

机上配付資料

茅野理事から、机上配付資料に基づき、新学部（地域デザイン科学部）設置に係る記者発表を 4 月 22 日（水）に行った旨の報告があった。

机上配付資料

工学研究科長から、机上配付資料に基づき、工学研究科先端光工学専攻設立記念講演会を 5 月 15 日（金）に陽東キャンパス「アカデミアホール」で開催する旨の報告があった。

参考資料

学長から、参考資料に基づき、平成 27 年 3 月から 4 月における本学関係記事について紹介があった。

以上